

ABSTRAK

Wardatut Toyyibah, 2024, *Pengaruh Pengetahuan Wajib Pajak dan Sanksi Perpajakan terhadap Kepatuhan Membayar Pajak Bumi dan Bangunan di Desa Blumbungan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Ah. Shibghatullah Mujaddidi, M.A.

Kata Kunci: Pengetahuan Wajib Pajak, Sanksi Perpajakan, dan Kepatuhan Membayar Pajak Bumi dan Bangunan

Salah satu sumber penerimaan pemerintah untuk membiayai pengeluaran (baik rutin maupun pembangunan) adalah pajak. Salah satu jenis pajak yang mempunyai peranan penting dalam pembiayaan pembangunan adalah Pajak Bumi dan Bangunan (PBB). Tingkat kepatuhan wajib Pajak Bumi dan Bangunan di Desa Blumbungan masih tergolong kurang/cukup patuh setiap tahunnya dan masih belum dinilai sangat patuh, karena jumlah realisasi penerimaannya masih belum mencapai target penetapan Pajak Bumi dan Bangunan yang telah ditentukan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: Apakah pengetahuan wajib pajak dan sanksi perpajakan berpengaruh secara simultan dan parsial terhadap kepatuhan membayar Pajak Bumi dan Bangunan di Desa Blumbungan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan?. Dengan adanya rumusan masalah tersebut, penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh secara simultan dan parsial antara Pengetahuan Wajib Pajak dan Sanksi Perpajakan terhadap kepatuhan membayar Pajak Bumi dan Bangunan di Desa Blumbungan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian kausal. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh wajib Pajak Bumi dan Bangunan Desa Blumbungan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan yang berjumlah 8.972 wajib pajak, dengan sampel yaitu sebanyak 99 wajib pajak. Sumber data yang digunakan yaitu data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, kuisioner, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan uji kualitas instrumen, uji asumsi klasik, uji hipotesis, dan analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pengetahuan wajib pajak dan sanksi perpajakan secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan membayar Pajak Bumi dan Bangunan di Desa Blumbungan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan, dengan nilai $F_{hitung} >$ dari F_{tabel} ($60,851 > 3,09$) dan nilai signifikansi lebih kecil dari α ($0,000 < 0,05$); 2) Pengetahuan wajib pajak secara parsial tidak berpengaruh terhadap kepatuhan membayar Pajak Bumi dan Bangunan di Desa Blumbungan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan, dengan nilai $t_{hitung} <$ t_{tabel} ($0,748 < 1,984$) dan nilai signifikansi lebih besar dari α ($0,456 > 0,05$); 3) Sanksi perpajakan secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan membayar Pajak Bumi dan Bangunan di Desa Blumbungan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan, dengan nilai $t_{hitung} >$ t_{tabel} ($8,479 > 1,984$) dan nilai signifikansi lebih kecil dari α ($0,000 < 0,05$).